

Cuba mantuvo el año pasado casi la misma cantidad de habitantes del 2014



La Habana, 12 may (RHC) Cuba finalizó el 2015 con una población calculada de 11 millones 239 mil 004 habitantes, apenas 727 personas más que el año anterior para una tasa de crecimiento de 0,06 por mil habitantes.

Datos del portal web del Centro de Estudios de Población y Desarrollo de la Oficina Nacional de Estadísticas e Información, tomados por el diario Granma, donde exponen que tal comportamiento ratifica la dinámica del país a mantenerse en incrementos demográficos cercanos a cero y con tendencia al decrecimiento, que ocurre de manera general desde el 2004.

En el 2015 nacieron 25 mil 064 niños, dos mil 421 más que en el 2014, pero las defunciones sobrepasaron a las de ese último año en tres mil 381, lo cual superó a los 99 mil casos, mientras que alrededor de 25 mil personas migraron.

Al terminar el año la población femenina era de cinco millones 638 mil 611 mujeres (50,2 por ciento) y la masculina de cinco millones 600 mil 393 (49,8 por ciento) para una relación de 993 varones por cada mil hembras.

La provincia de La Habana es el territorio más poblado con dos millones 125 mil 320 habitantes, seguida de Santiago de Cuba (un millón 056 mil 355) y Holguín, un millón 036 mil 572.

Sobre el envejecimiento poblacional en la nación, el sitio web publicó también que el 19,4 por ciento de los cubanos tienen 60 años o más, lo cual comprende a dos millones 176 mil 657 personas, en tanto la población de 0 a 14 años solo representa ahora el 16,5 por ciento del número total de habitantes del archipiélago cubano.

Villa Clara, La Habana y Sancti Spíritus se confirman como los territorios con mayor grado de envejecimiento.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/93207-cuba-mantuvo-el-ano-pasado-casi-la-misma-cantidad-de-habitantes-del-2014>



Radio Habana Cuba